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城乡一体化

新郑有新举
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本报讯!记者 党贺喜 通讯员 超峰"城乡一体化#新
郑有新举#记者日前从该市了解到#作为全省城乡一体化
试点县!市"#新郑市已选准七个突破口#加速推进$

新郑此次推出的政策性%加速器&主要包括'全面推
行户籍制度改革# 取消农业户口与非农业户口性质划
分#以具有固定住所(稳定职业或生活来源为基本落户
条件#按照实际居住地统一登记为%居民户口&)完善城
乡居民医疗保障制度#同时进一步完善新型农村合作医
疗报销办法# 方便进城务工但未落户城镇的农民就医)

完善城乡低保制度#对户口登记改革后落户城镇(户口
登记在居委会的进城农民#要统一纳入城镇低保覆盖范

围#符合城镇低保条件要重新纳入城镇低保范围)加快
建立统筹城乡的居民就业培训和就业服务体系#为城乡
劳动者提供便捷有效的公共就业服务)统筹做好城乡供
水工作#做到城市和农村供水质量(标准相同)完善农村
居民养老保险制度#实行农村居民自我缴费与政府补贴
相结合# 探索建立农村居民和失地农民的养老保险机
制)让农村贷款(担保(保险%三位一体&的农村金融综合
改革试点全面开花$

同时#在抓好农村道路(公共交通(安全饮水(乡镇卫
生院改造(广播电视村村通等城乡一体化建设领域#该市
也拔高坐标#突出亮点和特色#加快推进$
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本报讯 !记者 王思俊 通讯员 朱

星伟 张锐 "%无论家里事还是小组里的
事 #我基本上说一句算一句 #爱人和公
公都很支持$ &

!

月
"

日上午#在中牟县
白沙镇联户代表 %质询会 &上 # 杜桥村
联户法人代表李艳萍说起她当家以来
家里和村组的变化 #十分自豪 $ 联户代
表针对村中的道路排水 ( 宅基地审批 (

村庄规划等问题现场提议 #村干部面对
面地解答$

延伸村级管理链条

中牟县白沙镇在农村的每一个家
庭中 #推举一名当家人 #作为家庭的法
定代表 #参加镇 (村 (组组织的有关活

动 #接受教育和培训 #并主持家庭会议 #

带领全家争创%遵纪守法模范户&$

推选中 #打破长期沿袭的由父 (夫 (

长兄当家的旧 %规矩 &#不论辈分 (长幼 (

男女#一律看条件#谁优秀就选谁$ 在此
基础上 #

#$

户或多户连片 #选出
#

名家
庭联户法人代表 #全镇

#

万余户共产生
#$$$

多名家庭联户法人代表$

如今 # 该镇已有
#%

个村
"&'

名家
庭法人联户代表参与村里事务 #进一步
健全了农村基层组织体系 #促进了村民
自治工作$

找准农村工作新支点

%如今谁还有时间上访* &马丁堡村

村民任停妞#是县里镇里挂上号的%上访
户&$ 镇里从今年

(

月中旬开始#分批分
期进行封闭式培训# 任停妞作为家庭法
人联户代表组织联片的农户成立了施工
队 #还协助村 (组干部参与各项工作 #减
轻了镇里和村里的工作压力# 消除了困
难和障碍$

刘申庄行政村辖占李申庄等
"

个自
然村#村子之间跨三个乡镇#过去只要一
提起村集体的事#村民就%吹胡子瞪眼&$

实行家庭法人代表制以后# 一些久拖不
决的问题很快得到了解决$ 在学校选址(

道路改造牵涉村民利益的敏感问题上 #

联户法人代表和村组干部%当面锣(对面
鼓 &#站在村口当场讨论表决 #这在过去

不知拖多久$ %家庭法人代表制好着哩#

以前#村里开会村民们积极性不高)现在
每一次集体活动随叫随到$ & 村党支部
书记王六零说$

结合 %家庭法人代表 &和联户法人
代表的考核评比 # 开展评选农村双文
明户 (科技示范户 (遵纪守法户活动 $

该镇党委书记朱麦囤说 # 家庭法人代
表制激活了以农民家庭为单位的农村
经济细胞 #集体与农户紧密相连#减少
了家庭之间在经济和社会交往中的各
种纠纷 #形成了依法办事 (按政策办事
的工作习惯 # 农村违法违纪的现象大
大减少 $
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本报讯!记者 李晓光 通讯员 余红洲"

!

月
"

日上午#郑
州大学材料科学与工程学院与登封市政府签订合作协议#双
方将合作在登封市共建科技成果转化基地$不久的将来#郑州
大学材料科学与工程学院的科技成果将在登封市得到转化#

登封市也将依托资源优势# 借助科技力量进一步拉长产业链
条#实现经济的大跨越$

郑州大学是河南省唯一的国家 %

)##

工程& 重点建设高
校$登封市矿产资源丰富#已探明矿藏有

($

余种#经过多年的
发展#初步形成了以煤炭(电力(铝及铝制品(磨料(耐材等为
主导的工业体系$

)$$"

年#全市生产总值完成
#'$

亿元#地方
财政收入达到

#$*$%

亿元# 综合经济实力位居全省前列$ 但
是#资源型经济在经济发展中普遍存在的结构性矛盾突出(科
技创新能力不足( 科技对全市经济发展和产业结构调整的支
撑带动作用不明显等突出问题# 也一直制约着登封市的经济
发展$为了解决这一问题#郑州大学材料科学与工程学院与登
封市人民政府共同签订协议#双方本着资源共享(优势互补的
原则#将加强科研(产品开发(教学培训等全面的合作$

据悉#双方还将努力把在登封建设的科技成果转化基地#

进一步建设成为国家级示范基地$
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我就车毁人亡了
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本报讯 !通讯员 申建中 记者 陈

亚洲"昨日#安徽省合肥市的司机郭全
专程将一封感谢信送到新密市交警大
队领导手中#并感激万分地说'%要不是
交警在曲梁大坡及时将我的车拦住#我
就车毁人亡了$ &

!

月
!

日中午
#)

时许#安徽省合肥
市的司机郭全驾驶着一辆大货车#满载
一车原煤从新密市运往安徽#当沿密杞
路行至曲梁大坡路段时#被在这里执勤
的该市交警大队三中队民警拦住$ 民警
领着他来到他的后车轮旁#只见该车的
后双排轮的左后轮胎往外超出前面的

轮胎有三四厘米# 再往前跑不了一里
地#该轮胎就会跑掉$ 郭全看看眼前的
曲梁大坡#不由得出了一身冷汗#如果
不是交警拦住# 到大坡中间轮胎掉了#

那将是一场严重的车祸$

原来#民警大老远就看见该车的后
双排轮转时歪歪扭扭很不正常#所以才
将其拦下$ 随后#民警驾驶警车带着郭
全买来了配件#直到下午

"

点才将该车
修好$ 昨日#郭全为感谢民警的救命之
恩#特意写了一封感谢信送到交警大队
领导手中#并留下

#$$$

元钱以示感谢#

被民警们婉言谢绝$
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本报讯!记者 王思俊 通讯员 贝宁"昨天下午# 中牟县
为期一个月的大规模集中整治网吧联合执法行动拉开序幕$

针对当前一些青少年沉迷网吧和网吧接纳未成年人(黑
网吧和非法网络游戏的现象# 中牟县从

!

月开始开展文化市
场集中整治月活动$ 当天下午#由公安(工商(文化(网通(教
育(广电等有关部门和单位组成的联合执法队

#&$

余人#分别
对城乡黑网吧进行了集中整治#对掌握的(群众举报的(在工
作中发现的(相关部门通报的黑网吧坚决予以取缔$ 另外#此
次行动将坚决取缔无证或证照不全的黑网吧# 严厉查处违规
接纳未成年人进入和超时经营现象# 严厉打击利用网吧传播
有害文化信息$ 据悉# 此次行动共捣毁三家黑网吧# 查封了
#'$

台电脑# 赢得了群众的称赞$

拉大框架 房产红火
2?LMNOPQRSTUVWXY )+!*+",

本报讯 !通讯员 王勤 记者
陈亚洲 " 新密市政府采取多种途径
招商引资 #如今住宅区 (商业区相继
在新密亮相 #同时房地产税收大幅增
长 #截至

"

月底 #新密市房地产业税
收同比增长

)+!*+",

$

今年年初 # 新密市委市政府
按 照 %扩 张 规 模 #增 强 功 能 # 改 善
环境 #提升品位 &的战略目标 #不断
调 整 经 济 结 构 # 优 化 经 济 发 展 环
境 #大胆引入城市经营理念 #将市
区框架迅速拉大 #为新密房产业又
加了一把火 $ 同时人居环境要求的
不断提高 #也吸引了众多房地产商

前来投资 $ 为此 #新密市地税局抢
抓机遇 #采取多项措施向房产业要
税收 $ 首先是比对信息堵塞漏洞 #

定期将建设局办理的规划证 (国土
资源局办理的土地证 (房地产管理
中 心 办 理 的 房 屋 产 权 证 与 地 税 部
门 出 具 的 完 !免 " 税 证 明 进 行 比
对 # 发现问题及时堵塞征管漏洞 $

二是在该局内部设立 +外来企业经
营活动税收跟踪管理台账 , # 外来
建筑企业购买建筑发票时 #必须出
具 %外出经营税收管理证明单 &和
税 务 登 记 证 !副 本 " 进 行 报 验 登
记 #缴纳税款 $

连日来!中牟县水利部门组织人力对郑开大道路面横向

排水工程进行施工!以使大道汛期路面不积水!保证道路畅

通" 本报记者 许大桥 摄

荥阳市在汛期来临前!对辖区的丁店水库提前腾空库容!

清理排水沟!打孔灌浆夯实堤坝!确保全市安全度汛"

本报记者 许大桥 通讯员 李建文 摄

为增强孩子们的卫生意识!昨日!中牟县县直幼儿园聘

请卫生防疫站的医生给孩子讲解卫生防疫知识!使孩子们养

成良好的卫生习惯" 本报记者 许大桥 摄
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将赴京装点奥运
本报讯 !记者 王思俊 通

讯员 朱星伟 文
-

图 "位于中牟
县官渡镇的河南省农业高新科
技园内的

"

万株红枫树 # 即将
离开培育它们成长的故土 #不
日就到首都北京安家 # 装点第
)+

届奥运会$

这批红枫树的根和茎原
本是我国的绿枫 #枝丫是从美
国空运的红枫 # 是

)$$&

年由
河南农业职业学院的专家精
心嫁接培育而成的优良品种 $

该品种的全部叶子一年三季
呈红色 #特别是每天下午在夕
阳余晖的映照下 # 整个树林成
了火红的海洋 #十分壮观 $ 奥
运会组委会把这个品种作为
行道树 #与北京著名的香山红
叶相辉映 # 以体现绿色奥运 #

和谐奥运的主题 $
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好人禹孟轩
本报记者 谢 庆 通讯员 王利军 文

-

图

俗语称%人过留名#雁过留声&#但是
荥阳高山镇有这样一个人却不认这个理#

他捐资修路(修桥(助学#投资了三十多万
元#但在该%声张&的场合从未露面#尤其
拒绝接受媒体的采访#近日#捐资%怪人&

禹孟轩的特立独行成为荥阳尤其是高山
镇街头巷尾议论的焦点$

出资建桥 去百姓心病

一辆辆汽车驰骋而过#行人走过也不
再忧心忡忡#

)$$!

年
!

月
(

日#荥阳市高
山镇冯沟村汜河桥#是冯沟村对外的主要
通道#新修的大桥上人来人往$

桥是新修建的# 被村民称为 %孟轩
桥&#冯沟村支书陈运申说#这座桥建成通
车才两三天的事情# 以前河上也有桥#但
桥体狭窄# 仅能通过自行车或者摩托车$

汜河是黄河的支流# 因为涨水后泥沙沉
淀#河底逐渐和桥体平行#当地人称作%漫
水桥&$每逢雨季#来势凶猛的雨水漫过桥
体#这个连接村庄和外界的主要通道就被
切断#学生上学(村民出行全部中断#汜河
桥成为冯沟村村民的一块心病$

陈运申说#村里多次磋商#但由于各
种原因#修桥的计划一再搁浅$就在此时#

从村里走出去做生意的禹孟轩得知后#决
定出资

)$

多万修建一座新桥方便群众$

多次捐资 从不接受采访

!

月
)

日#新桥修建完成并举行通车
仪式#但禹孟轩并没有出面#荥阳电视台
记者曹哲回忆说#当时因为需要采访投资
修桥的人# 他们经由村委联系禹孟轩#但
被拒绝$陈运申说#当时禹孟轩一再叮嘱#

不要向外界透露自己投资兴建大桥的情
况# 但是村里人为了感谢这位老乡还是
%执意&将新桥命名为%孟轩桥&$

这并不是禹孟轩第一次拒绝#陈运申
告诉记者#早在几年前#冯沟村的道路泥
泞不堪 #每逢刮风下雨 #村民们 %寸步难
行&#禹孟轩得知后#主动投资委托村委将
村里的道路打通)听说村里小学进行校舍

改造#他也是积极捐资#但是每次到剪彩
仪式等该 %声张 &的场合 #他总是借故推
辞#分三次总共投资

&$

多万元#他竟一次
也没有出现过$

随后记者电话联系禹孟轩#但当说出
采访投资老家建设的事情# 他只是笑了
笑'%这没啥$ &

图为禹孟轩捐资修建的#孟轩桥$%


